

Paris le 28 juin 2019

## **LETTRE OUVERTE AUX ADHERENTS**

## Les pompiers pyromanes demandent aux biologistes médicaux d'éteindre l'incendie : 180 millions en 2020 !

Chers amis,

Nous avons lu hier une information inquiétante de l'Assurance Maladie dans son rapport « charge et produits » : l'objectif est de réaliser 180 millions d'économies sur la biologie en 2020, soit environ deux fois l'équivalent des baisses annuelles de ces dernières années.

Ce rapport est irresponsable et de fortes pressions se font de toute part autour de notre profession, particulièrement d'un Gouvernement qui donne l'impression de naviguer à vue.

L'on nous assure que cela ne concerne que 2020 et non les années suivantes qui font l'objet d'une négociation dans le cadre du protocole pluriannuel de biologie médicale mais cela jette un air glacial sur le processus de négociation alors même qu'il débute!

Le SJBM dit et répète qu'il n'y a aucune raison pour que les biologistes médicaux, ayant déjà été sacrifiés ces dernières années, soient condamnés par le Gouvernement et nos ministères de tutelle pour payer les dégâts de la crise des gilets jaunes que ce même Gouvernement a provoqué : trop c'est trop.

Le Gouvernement sait-il que cette baisse va avoir un impact désastreux pour la population en termes de Santé ? L'effet d'annonce paraît plus important que la Santé des concitoyens.

Nous sommes en relation avec les autres représentants de biologie et des autres spécialités médicales pour avoir une position unie et une réponse forte auprès du Gouvernement.

Il serait temps que nos tutelles arrêtent de naviguer selon la direction du vent et cessent de jouer les pompiers pyromanes !

Dr. Lionel BARRAND

Président du SJBM

Syndicat national des Jeunes Biologistes Médicaux

president@sjbm.fr 06 67 20 81 88